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●司　会　　岩井茂次ＳＡＡ

●点　鐘　　牛山裕子会長

●斉　唱　「奉仕の理想」　　須山文夫ソングリーダー

来訪ロータリアンの紹介　竹中裕彦親睦委員

横浜港北ＲＣ　亀ヶ谷純子様

神奈川ＲＣ　　佐藤恵子様

会長報告　牛山裕子会長

2021～2022年度
国際ロータリーのテーマ

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために
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①小倉正ガバナーから、「他地区被災地支援への義援金

協力のお願い」文書を頂きました。金額のご要望もあり

ましたが、当クラブは従来通り、各会員の御意志でお願

いします。詳細は幹事からご案内します。

②会長報告が少ない例会では、ロータリー一口話を１分

間ほど致します。私が新人ロータリアンのころ、分から

ないのに質問できなかった事柄の内、ロータリーを理解

するのに必要な「ちょっとしたお話」をさせて下さい。

第１回目は「ロータリーの友」です。国際ロータリーの

機関雑誌であるロータリー・ワールドプレスには、31の

地域雑誌が含まれています。129国で24カ国語で配布さ

れている。現在及び過去のロータリー情報源を満載して

いるロータリー専門誌です。日本では「ロータリーの

友」であり、創刊は1953年です。一番最初に創刊された

のは1915年でイギリスです。雑誌の呼称は国によってさ

まざまで、RotaryNews,RotaryMagazinなど。当クラブで

は「ロータリーの友」精読プログラムを今年度も続けま

す。

幹事報告　布川　浩幹事

①配布物

（クラブ委員会活動計画書、第１回理事会の議事録）

②回覧物（7/28暑気払い移動例会案内、本年度会員名簿

の原稿（修正等ありましたらご記入の程お願いします。

修正無しの場合は横にOKと記入下さい）、地区より他地

区義援金協力の案内がきています。本日募金箱を回させ

て頂きますのでよろしくお願いします。）

③本日例会終了後にクラブ協議会を開催します。内容は

本年度の収支予算、年間行事予定の説明となります。皆

様よろしくお願いします。

④次週の例会は、祝日週休会となります。間違えないよ

うお願いします。再来週28日暑気払い移動例会（追分に

あるグリル60というステーキハウス）のためご注意下さ

い。この会場での例会は8月4日水曜日となります。

６月出席報告

ホームクラブ100％

宮山光男会員、炭谷博功会員、中村眞治会員、

竹中裕彦会員、横山俊夫会員、須山文夫会員、

牛山裕子会長、大﨑克之会員、猪狩佳亮会員、

松井昭三会員、磯田　稔会員、布川　浩幹事、

石渡勝朗会員、早坂清裕会員

６月出席順位

240％　牛山裕子会長

160％　布川　浩幹事

140％　猪狩佳亮会員

120％　竹中裕彦会員、横山俊夫会員

出席報告　　　　　　　　　　　　奥山啓寛出席委員長

2299回

2297回

４６

４７

４３

４５

２５

２８

１８

１７

会員数 対象者 出　席 欠　席 出席率

前々回の修正　メークアップ 名9 82.22

58.14

62.22
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％

％

修正出席率
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本日のニコニコのテーマ

「副会長・主要奉仕委員長の皆様、就任挨拶よろしくお

願い致します。」

小林勇次会員　　鈴木昇二会員　　松井昭三会員

奥山啓寛会員　　横山俊夫会員　　舞川扇彩会員

石渡勝朗会員　　猪狩佳亮会員　　大谷　茂会員

出井宏樹会員　　小泉敏和会員　　早坂清裕会員

須山文夫会員　　内田省治会員　　岩井茂次会員

　　　　　　　　　　　　　　　　合計24,000円

委員会報告

●青少年奉仕委員会　八尋匡彦委員長

①7/17（土）19：30事務局とZOOMのハイブリッド形式で

川崎大師RACの第１例会を開催します。過日ご案内のメ

ールをご参照頂き、ふるってご参加下さい。

②7/31（土）15：00～17：30　ZOOMにて国際ロータリー

2590地区ローターアクト全クラブ合同例会がありますの

で、お時間のある方ふるってご参加ください。

副会長・理事・役員の挨拶

●坂東保則副会長

本年度クラブ運営管理委員会委員長（副会長）を務める

ことになりました坂東保則です。

クラブ管理運営委員会は、14の委員会（「親睦」、「エ

イジングプログラム」、「フォローアップ」、「年忘れ

家族会・創立記念例会」、「同好会」、「出席」、「会

員増強」、「会員選考」、「職業分類」、「クラブ研

修」、「規定」、「プログラム」、「クラブ会報」、

「雑誌・広報」）で構成されています。

スマイルレポート（ニコニコボックス）坂東保則副会長

横浜港北ＲＣ　亀ヶ谷純子様

牛山、布川年度のスタートおめでとうございます。

牛山会長には6月の女性交流会開催にあたり、大変お世

話になり感謝申し上げます。

神奈川ＲＣ　佐藤恵子様

牛山会長へ御礼のごあいさつに伺いました。（女性交流

会ありがとうございました。）

中村眞治会員

地区から港北クラブ　亀ヶ谷さん、神奈川クラブ佐藤さ

ん　ようこそおいでくださいました。

竹中裕彦会員

亀ヶ谷さん、佐藤さん、暑い中ようこそお越し下さいま

した。亀ヶ谷さん、モニター越しよりリアル笑顔が素敵

ですね。

布川浩会員

①本日は第１回クラブ協議会　よろしくお願いします。

②理事、役員、各奉仕委員長の皆様　就任あいさつよろ

しくお願いします。

③亀ヶ谷さん、佐藤さん川崎大師へようこそいらっしゃ

いました。例会をお楽しみ下さい。

牛山裕子会長

亀ヶ谷純子様、佐藤恵子様ようこそおいで下さいまし

た。私共の例会をお楽しみ頂けますでしょうか。

副会長、各委員長思いの丈をお話し下さい。

坂東保則副会長

亀ヶ谷様、先日のクラブ活性化セミナーでは大変お世話

になりました。今年度も宜しくお願いします。
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各委員会の活動内容については活動計画書をご参照頂く

事として、会長方針に示されている

目標1：会員間コミュニケーションに基づく「測定可能

かつ達成可能」な目標設定

目標2：ガバナー候補者発掘も含めた更なる会員増

強・・・先日の「クラブ活性化セミナー」では、増強に

特効薬無し、魅力あるクラブが増強できるとは言いきれ

ず、増強できたクラブは、魅力あるクラブなのでしょう。

目標3：如何なる事態に遭遇しても、強く、柔軟性、復

元性を持った、遊び心とゆとりあるクラブ管理システム

の運営・・・という事で考えたいとは思いますが・・・

また先日の「クラブ活性化セミナー」では、地区クラブ

数が、現在53である事は先週の会長挨拶の中でお話が有

りましたが、平均会員数が35名で、24年前の55名から激

減している事。

したがって、会員数の少ないクラブに、CLPで効果的ク

ラブ運営のための推奨プランを発表され、クラブで行う

優先順位を明確に示されています。

①親睦

②クラブ奉仕（例会・会報等）

③職業奉仕が基本で、無理のない範囲で、社会奉仕、国

際奉仕、青少年奉仕と示されています。

実は私は、４月までは、今年度、「ロータリー財団委員

会」委員長を当時の会長エレクト伊藤佳子さんから指名

され、既に地区研修・協議会のリモートに参加したので

すが、４月上旬、急遽、牛山会長からの突然の電話で、

伊藤佳子さんが健康上の理由で次年度会長を辞退された

との事を知らされ、クラブ運営管理委員会委員長（副会

長）への変更要請があり、とてもお断りできる状況では

無かったので、お受けさせて頂きました。

速やかに、「クラブ管理運営部門」の地区研修・協議会

のリモートにあらためて参加し、対応致しました。

そのように、様々な状況というものは常に刻刻と変化し、

その変化に対し即座に柔軟に対応する事の必要性を、ひ

しひしと身をもって感じました。

しかしながら私は、建築設計事務所、及び官公需適格組

合の代表を務めていますが、現在、最高裁任命の民事調

停委員という、横浜地裁及び川崎簡裁所属の非常勤国家

公務員としての勤務があります。

また、さらに厄介な事が、その調停期日が、水曜日限定

という事になっています。

したがって、会員の皆様方には、最初からお詫び申し上

げますが、例会には、欠席する事も多々あると思います。

その際には、会員の皆様方相互のご協力を頂きながら、

その役割をつとめさせて頂きたいと思っています。

この1年間、何卒ご協力お願い申し上げます。

●鈴木昇二クラブ奉仕委員長

本委員会は、地区方針に基づき「職業奉仕」「社会奉

仕」「国際奉仕」を統合した委員会でスタートして２年

目になります。

３つの委員会は、委員会の垣根を乗り越え、情報共有・

相互協力・互いの活動に参加を基に活動して参ります。

今年度は

１．地域大師地区に根差した奉仕活動を中心行っていく。

２．寄付するだけの活動から、会員が参加し体を動かす

奉仕をする。

３．未来を担う地域の子供たち、高齢者、障がい者たち

を主に活動対象とする。

●職業奉仕委員会 森田尊久委員長（代読 鈴木委員長）

職業奉仕はロータリーの活動原点であり、五大奉仕活動

の中で最も重要であり、理解の難易度が高い部門と言わ

れています。奉仕活動を通じて、会員の皆様と一緒に勉

強していきたいと考えています。

また、異業種の集まりであるロータリークラブにおいて、

会員相互による技術・情報等を共有することのより、会

員自らの発展を通じて社会貢献ができればと考えていま

す。
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（１）10月の職場訪問の実施

（２）１月の職業奉仕月間には外部卓話の実施

会員の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

今年度予定活動一覧

１．職場訪問

２．大師駅前の献血活動

３．多摩川ゴミ拾い　　　　　　　

４．ボッチャ大会

５．ロータリー財団・米山記念奨学会寄付

６．３姉妹クラブ（韓城RC､台北西門RC､佐沼RC）訪問

７．寄付関係―東門前（赤い羽根）町内会、殿町盆踊り、

川崎大師風鈴市、薪能協賛金等

８．地区補助金事業　川崎大師日曜教苑の小中学生の児

童・生徒による「地球温暖化防止について」

９．大師RACが携わっているネパールの体育館建設『Ｓ

ＡＫＵＲＡプロジェクト』支援

１０．子供食堂（新生教会主催）支援

１１．各活動をＳＤＧｓを意識しながら進めて行きたい

（持続可能な開発目標17の目標に繋げていく。）

１年を通じて森田職業奉仕委員長、内田社会奉仕委員長、

石渡国際奉仕委員長の３方がリーダーシップをとり、各

活動を進めて参ります。委員会の方、ぜひ活動に積極的

に参加していただきたいです。

以上をもとに、会員皆様が楽しめる活動を企画しますの

でご理解と、ご協力をお願い申し上げます。

●八尋匡彦青少年奉仕委員長

青少年奉仕は、インターアクト、ローターアクト、青少

年並びにライラ、青少年交換の4つのプログラムを通し

て、21世紀を支える青少年の健全育成やリーダーシップ

育成を目指すものです。

本年度は、昨年以前と同様に各小委員会は設置せず、ロ

ーターアクトへのサポートを主な活動にして参ります。

コロナ禍や各種情勢の変化にも柔軟に対応しつつ、活動

をサポートして参ります。ケルビン会長、中村幹事、元

山会計の３名でスタートする形になります。ケルビン会

長、中村幹事のRACへのモチベーションが高いので刺激

を受けています。今年度のRAC活動については基本土曜

日（第１・第３土曜日）の七時三〇分を中心に行ってま

いります。これは３人体制のなかで、会長、幹事はエン

ジニアで夜８時までは仕事でどうしても抜けられないと

いうことで土曜日でご了承下さいということです。

３名からのスタートで他のRACに比べてややさみしい状

態です。青少年奉仕委員会で計画を練った後、会員各位

声掛けをさせていただきます。身の回りに18歳～30歳の

若者はいませんかと個別に話をさせていただく予定です。

また、本年度は川崎大師ローターアクトクラブ会員の中

で30歳を超える会員が発生します。30歳を超えてもロー

ターアクトクラブに継続して所属できるよう、体制変更

済みですが、対象者の方の意向を尊重しながら継続か卒

業かを柔軟にサポートして参ります。

これまで、多くの若者に研修やリーダーとなるためのス

キルを身に着けさせる青少年奉仕活動を活発に行ってま

いりましたが、これらの参加者や経験者をロータリアン

に育て上げるための仕組み構築は不十分だと感じます。

まずは、ローターアクトクラブ会員と当クラブ会員がコ

ミュニケーションを図る機会をさらに増やすことから意

識し、当該課題の解決できるよう動いて参ります。

会員皆様のご協力をお願いいたします。

●親睦委員会 船木幸雄委員長（代読 竹中裕彦副委員長）

今般の新型コロナウイルスという未知の状況を踏まえ、

どこまで実施できるか疑問もありますが、会長・幹事を

はじめ諸先輩方のご意見を尊重し、会員同士、更に会員

家族も含めた楽しめる企画など、親睦が深まるよう、企

画・運営に取り組み、可能な限り実施して行き、実のあ

る委員会の運営活動をして参りますので、会員皆様のお

力添えを頂き、一年間張り切っていきますので、どうぞ

よろしくお願いします。
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味があると思うのですが例えば地区ポスターを作ったら

皆さんの会社に掲示をして頂きたい。従業員の方に話を

していただきたい。皆さんにもして頂きたいと私は思い

ます。ロータリークラブをまわって全クラブでたくさん

の会社や企業にポスターを貼って頂けないかとお願いに

あがれたら嬉しいと思っています。大師ロータリークラ

ブは何か活動をしているではないかということで認知度

があがる、駅前の献血活動でもできれば大谷堂さんのお

まんじゅう等、障害者の就労支援のストラップなどそう

いうものを組み合わせたもので大師ロータリークラブは

障害者を応援していますという一文つけたものを出すと、

大師ロータリークラブはけっこうやるじゃないといって

いただけるかもしれないです。

　先ほど会員増強という話の中で、会員増強は会員が楽

しくなければいけない。会員増強も含めて皆さんがたの

しく活動していただけるボッチャ大会も会員企業対抗戦

もできたら一番いいなと思っています。できるかできな

いかはやってみないとわからないのでなんともいえませ

んがご協力をよろしくお願いします。

●国際奉仕委員会　石渡勝朗委員長

私は国際奉仕というものはやったことがありません。３，

４年前まで退会しており入会させて頂きました。国際奉

仕というのはできる範囲内でやればいいというのをきい

て私も安心しました。今の状況の中でやれることはやっ

ていきたいし他の委員会と連携しながら楽しい、有意義

な川崎大師ロータリークラブの活動にしたいと思ってい

ます。

本委員会の基本理念は、国際的なプロジェクトでボラン

ティアなど海外のパートナーとの協同活動を通して、平

和と相互理解を推進することを目的とするもので、この

理念に基づいて「職業奉仕委員会｣､｢社会奉仕委員会」

と協力し合いながら、当「国際奉仕委員会」は「ロータ

リー財団委員会（中村眞治委員長）｣､｢米山奨学事業委

●親睦委員会　竹中裕彦副委員長

楽しい例会、より楽しい移動例会を企画して参りたいと

思います。皆様のご協力をよろしくお願いします。

再来週は昼間の暑気払い移動例会で11：30点鐘で大島、

追分にある店「グリル60」で行います。

一人でも多くの方のご参加をお待ちしております。１年

間よろしくお願いします。

●社会奉仕委員会　内田省治委員長

事務局で昨年度以前の活動費をチェックさせていただい

てどの位お金が掛かるのかを確認させて頂きました。予

算が今日承認されたらその予算の中でやってみたいと思

っていることを確認させて頂ければと思っています。

例年の社会奉仕活動をみますといろいろな団体に協力金

をさせて頂けるのが本年度の予算ですと６万円くらいと

考えています。いろいろな行事が中心となっているので

それに対しては先方から話をいただいたり（大師の風鈴

市が境内で行われないため辞退させていただくとか、大

師の盆踊り大会が中止）などがあったので6万円くらい

ではないかなと。

活動的なものとしては大師駅前献血活動の手伝い、多摩

川ゴミ清掃活動、ボッチャ大会、子ども食堂支援活動な

どが奉仕活動のメインになるのではないかなと思います。

大師駅前献血活動　は4～5万の予算、ボッチャ大会は5

万円位、その他地区補助金を活用した活動、大師教連で

のCO2削減のポスター作成等配布の啓蒙活動、これは補

助金を除いて10万円位出てくるのではないかと思ってい

るので全部合わせて30万円位を予定されているのかなと、

予算はその倍くらいはいただけるのではないかなと思っ

ています。残った部分で考えていないところの子ども食

堂さんの支援や地区補助金を使った啓蒙活動の中での講

演「CO2削減のための内容」などを考えています。

本年度社会奉仕委員会としては会員の皆さんに1人でも

多くの方に参加をして頂きたいと、参加はいろいろな意
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員会（鈴木幹久委員長）｣､｢姉妹クラブ委員会（小林勇

次委員長）｣の三つの委員会を通して、世界と日本の架

け橋となりうるようなリーダー候補の人材を育成すべく、

クラブとしての奉仕活動に取り組みたいと存じますので、

会員の皆様のご指導ご協力をお願い致します。

●会場監督　岩井茂次会場監督

12年前にやった役職を2回目がやってきてしましました。

２回目の良いところと悪いところは会場のタイムスケジ

ュール、例会運営も頭の中に染みついているので良い部

分なのかな。

改めて業務連絡的に申しますが、この時期です。女性の

方、暑いなと思う中ありがとうございます。クールビズ

で皆さん大丈夫です。楽な服装で、あそこの例会場は暑

いからやめておこう、涼しいところにいようなどと思わ

ずにぜひ参加してください。皆さんのお弁当は毎週週替

わりで予定しています。毎週例会のことを考えて三役の

話し合いを経てこの時間を迎えていますのでまず皆さん

が集まっていただける環境作りを心掛けてやっていきま

す。本来であればフレッシュなSAAがいるといいのかな

と思っていたのですが、フレッシュさに欠ける人間で申

し訳なく思っておりますが同時に、会長年度が終わって

３年間理事会メンバーが終わって今年はフリーだと楽し

みにしていましたがもう一年頑張れということなのでも

う一年、牛山年度三役の皆さんと協力しながら進めたい

と思っております。

　基本的にはクールビズ、小泉さんをみられると南国の

ようなイメージですので気楽に、まずは皆さん顔をあわ

せて楽しめる例会、川崎大師ロータリークラブの例会作

りということで心掛けてまいります。本日お越しの来訪

ビジターの方々、お友だちお誘い合わせの上おこしくだ

さい。楽しみにしております。

●閉会宣言並びに点鐘　牛山裕子会長

■第１回クラブ協議会

本年度の行事予定及び収支予算　幹事　布川　浩

P56/57行事予定表　読み上げ

7月21日　祝日週休会

8月11日　祝日週休会

8月18日　第２回クラブ協議会　前年度の決算報告及び

次年度理事役員・次々年度会長選出方法諮問

8月25日　第３回クラブ協議会　増田ガバナー補佐訪問

9月8日　小倉ガバナー公式訪問

9月22日　祝日週休会

11月11日　３クラブ合同移動例会（川崎マリーンRC担

当）

11月27日　地区大会

12月1日　年次総会・第４回クラブ協議会

12月15日　年忘れ家族会　ホテルニューグランド（予

定）

12月22日・29日　定款細則に基づく休会

P54/55収支予算書　読み上げ

P16/17組織表　

親睦活動委員会が２名しか記載していません。親睦委員

で八尋匡彦会員、宮崎眞一会員が追加になっています。

修正をお願いします。

質疑　牛山裕子会長

なし

拍手により承認

クラブ協議会終了

日時：２０２１年７月２８日㈬は

　　　「暑気払い移動例会（昼間）」

　　　 11:30～13：00

場所：グリル６０ 川崎大島店

河本　正茂／八尋　匡彦／船山　佳則／笹沼　裕丈
クラブ
会　報
委員会
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８月度　出席報告

布　川　二三夫

遠 藤 悦 弘

鈴 木 幹 久

宮 山 光 男

野 沢 隆 幸

林 　 　 鶴

安 藤 賢 一

嶋 崎 嘉 夫

炭 谷 博 功

中 村 眞 治

竹 中 裕 彦

久 保 博 和

横 山 俊 夫

布 野 真 治

矢 野 清 久

岩 井 茂 次

鈴 木 昇 二

水 口 　 衛

須 山 文 夫

秦 　 琢 二

小 林 勇 次

牛 山 裕 子

坂 東 保 則

船 木 幸 雄

沼 田 直 輝

出 井 宏 樹

内 田 省 治

大 﨑 克 之

猪 狩 佳 亮

松 井 昭 三

磯 田 　 稔

船 山 佳 則

星 野 祐 治

八 尋 匡 彦

森 田 尊 久

布 川 　 浩

田 中 伸 介

大 谷 　 茂

青 山 正 彦

奥 山 啓 寛

河 本 正 茂

笹 沼 裕 丈

石 渡 勝 朗

舞 川 扇 彩

宮 﨑 眞 一

早 坂 清 裕

小 泉 敏 和
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5
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5
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5

5
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0

4

4

5

4

2
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0

5

5
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5
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0

2

4

0
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0

2

5

3

1

0
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5
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5
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0

1

5

1

0

5

3

1
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0

5

0

7

0

0

5

0

0

0

2

0

0

5

2

2

0
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〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇
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0
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出席率　81 . 42%


